L'ACTUPRÈS DE MAN CHEZ VOUS



BORDEAUX 1 MILLION D'EUROS POUR L'INSTITUT BERGONIÉ

Le 27 juin, la Fondation Bergonié remettait sa dotation annuelle à l'Institut Bergonié lors d'une cérémonie au cours de laquelle les entreprises mécènes de la Fondation purent rencontrer les équipes des projets de recherche. Grâce aux efforts de celles-là, la Fondation a remis un chèque d'un montant de 1 058 840 euros, dotation très nettement en hausse par rapport à l'année dernière (+ 43 %). Parmi les projets développés cette département de radiothérapie de l'Institut, celle-ci permettrait en effet de réduire la place des traitements médicamenteux dans le parcours de soin. Le projet Convercap vise à traiter plus efficacement les patients des cellules saines. Enfin, le projet Immugast cherche à développer un procédé qui permettrait de prédire, de chimiothérapie et immunothérapie.